

Join

国際理解教育通信
第52号
2024年4月発行

3月に実施した台湾短期交換留学（訪問）より、参加者の声をお届けします！
中部から3名、高等部から4名です。



授業参加

- ・先生と生徒の心理的な距離が近かったように感じた。一緒に笑ったり生徒が積極的に発言していたりと、日本ではあまり見られない光景を見ることができた。
- ・日本より自由で、チャイムが鳴っても座ってなかったりしたが切り替えが日本とは段違いだった。



観光・交流

- ・様々なところに連れていってもらった。いろいろなものを食べさせてくれ、未知のものでもとりあえず挑戦してみようという雰囲気だった。
- ・みんなとても優しくフレンドリーでとても楽しいクラスだった。わからないところを英語で教えてくれてよかった。
- ・全体的に自分たちの希望に添って行動してくれるホストファミリーに感謝しかありません。



自身の成長

- ・知らないこと、わからないことを積極的に質問するようになった。
- ・最初は一人で海外に行くことが少し怖く、何かトラブルがあったらどうしようと心配していたが、バディや両親のおかげであまり大きなトラブルは起こらず、一人で海外に行くのも悪くはないなと思い始めた。
- ・リスニング力が上がった。嫌いなものは嫌いと言えるようになった。
- ・単語だとしてもなんとか話そうと意識がするようになった。

全体の感想

- ・とても良い経験となった。海外での友達が初めてできたし、台湾のいろんなことについて学べた。
- ・英語で言いたいことをちゃんと話せるか不安なところはあったが意外と何とかなった。
- ・国境を越えて家族の一員として迎え入れてもらい、楽しい生活をしながら現地で国際交流を図るという本来の目的に沿ったとても有意義な体験が出来たと感じている。



メッセージ

- ・英語の単語が分からなくても、文章の意味が捉えられたら会話が成り立つので英語が苦手でも好きになるチャンス！
- ・たったの1週間だけど、受け入れもホームステイするのもなかなかできない経験だと思うので、とてもおすすめです。
- ・みんな優しいからあまり怖がらないで参加してほしい。
- ・勇気を持って話しかけたらみんな優しくとてもいい人なので頑張してほしい。



こちらは、同じく3月に実施したシンガポールのHwa Chong Institution（以下HCI）短期交換留学についてです。高等部2年生の皆さんが参加しました。それぞれの活動の感想を紹介します！



授業参加

- ・授業が60分や90分授業だった。また、教科書はなく、プリント冊子を用いての授業だった。生徒は疑問に思ったことをすぐに大きな声で質問していた。
- ・日本の先生が前に立って行う形式の授業ではなく、生徒が自主的に学習するのを先生が助けるスタイルの授業が多数あり、積極的に参加している生徒が多いと感じた。
- ・学校でまだ習っていない内容を受けた時は結構難しかったが、自分が普段取らないような授業もあり面白かった。体育の授業では特にクラスの子と交流できた。



観光・交流

- ・バディのみんながとても優しく、沢山説明してくれたおかげで全然困らなかった。常に一緒だったおかげでとても楽しかった。
- ・たくさん友達ができた！バディがたくさん友達を紹介してくれ、スピーキングに自信がなかった私でも、たくさんの学生と色々な話をすることが出来た。何事もやってみることが大切だと思った。
- ・USSやチャイナタウンに行った。シンガポール料理を食べ、積極的に英語を話す機会を探して自分の英語力を試すことができた。現地の人話す英語は速く、聞き取るのに苦労した。街並みも料理もいろいろな文化が混ざっていて面白かった。



自身の成長

- ・行く前までは英語が喋れるのかなと不安だったが、案外自分が知っている単語が多かったり、わからない単語が授業で出てきたらバディーの子が教えてくれてとてもありがたかった。
- ・訪問前は自分から話しかけるのが苦手で受け身の姿勢だったが、シンガポールに行っても色々な人から話しかけてもらえるうちに、自分からも話してみようという思いができ、積極的に話しかけることができるようになった。
- ・言葉ではどうしても伝わらないという状況があり、ジェスチャーなどを使ってどうにかして伝えようとするのがあったので、このプログラムを通して「どうにかしようとする精神」がついたと思う。



全体の感想

- ・シンガポールに行く前は不安だったが、行ってみると本当に楽しく、自信も持てるようになった。プログラムに参加して本当によかった。
- ・シンガポールの生徒は自分たちで考えて自由に行動していて、日本との違いを実感した。たくさん友達ができ、いろいろなところで学びや気づきがあった。
- ・留学は楽しく、とてもいい経験になった。英語だから聞き取れなかったり、理解できない時も多かったけど、行ったことによって成長できた部分がたくさんあったので、もっとたくさん留学してみたいと思った。

メッセージ

- ・シンガポール短期交換留学を通して、英語だけでなく、海外の人との交流の楽しさや難しさ、コミュニケーションがとれた時の達成感を味わうことができます。絶対にいい機会になるので、ぜひ参加してみてください！
- ・親元を離れて日本語の通じない外国へ行くのは不安だと思うが、間違いなく一生の糧になります。行くかどうか迷っている人は是非挑戦してみてください。今だからこそできる経験もあると思うので、留学は大学でいいと考えている人にも行ってほしい。
- ・英語が話せなくても積極性があれば会話が成り立ち、人間力が高まると思います。自分はこのプログラムで現地の子たちと友達になり、今でも定期的に連絡を取り合っています。海外の友達が欲しい人など、ぜひ参加してみてください！

